

SUPLEMENTO A LA PAZ DE MURCIA.

Año IX.

Domingo 5 de agosto de 1866.

Núm. 2,615.

Nuestra escuadra del Pacífico, y en especialidad su almirante el Sr. Mendez Nuñez, ha sido objeto de las mayores distinciones de parte de los almirantes francés, inglés y norte-americano que mandan fuerzas de sus respectivas naciones en Montevideo. Todos le han obsequiado con banquetes, y hemos visto cartas en que se asegura que el jefe anglo-americano había desaprobado la conducta de su compañero el comodoro Rodgers.

Tan pronto como llegara la «Resolución» y las tripulaciones hubieran recobrado la salud, los buques españoles continuarian su viaje. La fragata «Almansa» debía quedar de estacion en el rio de la Plata.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE «LA PAZ.»

Madrid 4 de agosto.

En la «Gaceta» verá V. la importante circular que ha publicado el ministro de Gracia invitando al clero á que voluntariamente pida una rebaja en sus asignaciones equivalente al descuento en los sueldos de los empleados. El ministro confía en el patriotismo del clero para que acuda á aliviar los apuros del Erario. Le excita á que voluntariamente haga el ofrecimiento para conseguir el resultado, evitando las dilaciones que ocasionaria una negociacion con Roma sobre este asunto, la cual creo tendria lugar inmediatamente si lo que no es de esperar el clero dejara de acudir al llamamiento en los términos que desea el ministro de Gracia y Justicia. El Nuncio de Su Santidad sale esta noche para la Granja. No sé si su viaje se relacionará con este importante asunto.

Esta noche llegarán á Madrid de regreso de su viaje á la Granja, la mayor parte de los ministros. Algunos permanecerán en el Real sitio hasta que la corte salga para Zarauz.

He oido asegurar que esta noche saldrán de aquí para la Granja el Sr. Madoz y algunas otras personas, con objeto de pedir á la Reina indulto á un capitán sentenciado á ser pasado por las armas en Barcelona.

Los periódicos de la Habana llegados hoy, publican una disposicion del capitán general de la isla de Cuba en la cual se hace referencia á amagos de trastornos en Puerto-Príncipe durante el día 2 del mes pasado, dia en que con motivo de una feria habia gran concurrencia en aquella poblacion. En el mismo documento se dice que la prudencia y tino de las autoridades superio-

res fué bastante para impedir que se alterara el orden público. La tranquilidad continuaba á la salida del correo.

C. de C.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

París, 3 — La paz se considera ya como ajustada definitivamente. Entre los síntomas que así lo indican, háblase del completo acuerdo que reina entre el emperador y el rey de Prusia quien se asegura ha consentido en su regreso á Berlin á propuesta de Napoleon.

Las noticias telegráficas recibidas hoy de Lóndres hablan de la detencion de dos grandes buques comprados por los prusianos en el momento en que se disponian á partir armados y equipados.

París, 3.—Un despacho de Nueva-York de 31 de julio que ha venido algo retrasado por el cable trasatlántico, dice que la ciudad de Nueva Orleans se halla en estado de sitio á consecuencia de un motin con tendencias políticas que habia estallado.

Otro despacho de Stuttgardt asegura que se ha firmado el armisticio en Wurtemberg y Prusia.

París, 4.—El periódico «Le Courrier du Dimanche» ha sido suprimido por la autoridad á causa de haber publicado un artículo de Mr. Prevost Paradel, censurando la política francesa respecto á la cuestion alemana.

Se ha firmado un convenio en virtud del cual Prusia percibirá 20 millones de francos por indemnizacion de guerra. Los banqueros austriacos adelantarán los fondos necesarios.

Lóndres, 4.—Ha sido aprobado el bill reformando el tratado de estradicion entre Francia é Inglaterra.

Santos de mañana.—La Transfiguracion del Señor y stos. Justo y Pastor.

Jubileo.—Está mañana en la iglesia de las religiosas Verónicas.

Editor responsable, D. Antonio Hernandez.

Imp. de LA PAZ, Zoco, 5.

